



Gian Marco rompió en llanto durante concierto en la Plaza de Armas de Cusco



Universitario de Deportes: Jugadores destacaron la garra crema en el empate



El nuevo reto: ¡Atrapar PokéCars!



Piura: Dictan prisión a mujer que envenenó a sus dos menores hijas

Portada > Tecnología > Disponible solo para equipos Huawei

Peruano creó fondo de pantalla para celulares alusivo a la danza 'Diablada' que podrá ser descargado a nivel mundial

Lunes 08 de agosto del 2016 | 20:24

José Flores Antonio ganó el concurso Crea tu Tema. Su diseño fue el más votado, y se destacó por su creatividad, diseño y fusión de colores.



Diseño peruano podrá ser descargado por usuarios de celulares. (Difusión)

151

Me gusta

151

Compartir



Twitter

1

G+



in Compartir



slack



Enviar

Más en Tecnología



El estudiante peruano **José Flores Antonio** se convirtió en el primer peruano en crear un fondo de pantalla para celulares de la marca **Huawei**, luego de ganar el primer concurso Crea tu Tema, el cual buscó desarrollar temas con temáticas nacionales.

La propuesta del alumno de la **Universidad de Lima** fue la más votada en la web del concurso. Esta estaba inspirada en la danza típica de la **Diablada**, y se destacó frente a sus demás contendores por su creatividad, diseño y fusión de colores.

En total se presentaron 140 proyectos, de los cuales se seleccionaron solo 14, entre ellos el de **Flores Antonio**, quien resultó ganador y se llevó un premio de S/8 mil que servirán para solventar sus estudios universitarios. Además, también se llevó un Huawei P9.

"El objetivo de este concurso fue resaltar una vez más lo creativos que podemos ser los peruanos, poniendo a nuestro país en los ojos del mundo", sostuvo Gabriela Cortés, Gerente de Marketing de Huawei del Perú.

En el concurso participaron alumnos de la Pontificia Universidad Católica del Perú, Universidad de Piura, **Universidad de Lima**, Universidad de San Martín de Porres, Toulouse Lautrec y el Instituto Peruano de Publicidad.